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I В ЦЕНТРАЛЬНОМ КОМИТЕТЕ КПСС
ЦК КПСС принял постановление «О 70-летии революции

:   1905—1907 годов в России».
Придавая важное значение юбилею революции 1905—1907

: годов, ЦК КПСС постановил отметить 70-летие первой революции

: в России как знаменательную дату в истории Ленинской партии

:   и нашей страны, в истории мирового революционного движения.
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В   ОТВЕТ   НА   ОБРАЩЕНИЕ ЦИ ИПСС   И  ПАРТИИ, И СОВЕТСКОМУ   НАРОДУ

РЕШЕНИЕ   АВТОМОБИЛИСТОВ
В производственном объе-

динении грузового автотран-

спорта состоялось собрание
партийно-хозяйственного ак-

тива, на котором обсуждены
Обращение ЦК КПСС к пар-

тии, к советскому народу,

итоги работы за 1974 год и

очередные задачи автомоби-
листов по досрочному вы-

полнению годового плана и

приняты повышенные социа-
листические   обязательства.

— Автомобилисты воспри-

няли Обращение ЦК КПСС к
партии, к советскому народу

как боевую программу дейст-
вий на завершающий год

пятилетки. Постараемся до-
срочно выполнить годовой
план грузооборота и социали-

стические обязательства,   —

сказал в своем выступлении

начальник автоколонны № 2
коммунист В. А. Андреев.

Начальники первой и чет-

вертой автоколонн А. Я.
Чернышев, А. Г. Макаров,
бригадир шоферов Н. А. Ко-
растелев и другие передови-

ки производства, выступив-

шие в прениях, подсказыва-

ли пути поиска дополнитель-

ных производственных резер-

вов.

Автомобилисты решили

выполнить пятилетний план

грузооборота в тоннах к 7
ноября 1975 года, а годовой
план — к 30 декабря, про-

должить соревнование за по-

лучение звания «Предприя-
тие высокой культуры», дать
10.000   рублей   сверхплано-

вой прибыли, повысить про-

изводительность труда на 2
процента к плану, сэконо-

мить 400 автопокрышек,

250.000 литров горюче-сма-

зочных материалов, полу-

чить 45.000 рублей эконо-
мии от внедрения в произ-

водство рационализаторских

предложений.
В ответ на Обращение ЦК

КПСС к партии, к советско-

му народу автомобилисты
взяли встречный план — до-

полнительно            перевезти

100.000 тонн грузов.

Наши автомобилисты вы-

звали на социалисгическое
соревнование коллектив Вол-
ховского производственного

объединения грузового авто-
транспорта. И. КОНОНОВ.

СЛОВО— ПРАвОФЛАНГОЙЫМ ПЯТИЛЕТКИ

ВЕРЮ   В   КОЛЛЕКТИВ
ПЛАН 1974 года наша брига-

да выполнила 20 декабря.
К 1 января 1975 года мы от-
правили на-гора 7.400 тонн

сверхпланового сланца. Показа-
тели неплохие, особенно если
учесть, что в прошлом году мы

два месяца подряд не справля-

лись с планом. В августе у нас
был переход на новый «столб».
Вот и споткнулись: подкачал

транспорт, аварии с механизма-
ми; в иные сутки бригада по

6—7 часов простаивала. Но в

четвертом квартале мы все-таки

наверстали упущенное и доби-
лись успеха.

Иначе, впрочем, и нельзя.

Мы не привыкли ходить в от-

стающих. Еще когда наша

бригада только что «родилась»,

— а было это в июне 1971 года,

вобрав в себя три ранее са-

мостоятельных кбллектива, то

период становления у нас не

был продолжительным: всего

месяца два — три мы «хрома-

ли». Сказывалось то, что техни-

ка для нас была в новинку: одно

дело — вести навалку вручную,

другое — добывать сланец ма-

шиной 1ПНБ-2. Учились, конеч-

но, до перехода по схемам, но...

Или схема, или «живая» маши-
на — это разное. Тем более,
что мы одними из первых стали
работать в механизированных

лавах.

Так вот, нам сразу с первого

месяца суточный план в 700
тонн определили. Потом было:
780, 840, 890. А с ноября 1972
года нашей бригаде довели план

до 1.005 тони. Ничего, справи-

лись.

р ОТ иногда спрашивают: труд-

^-, но шло становление коллек-

тива? Если говорить откровен-

но, не все сразу удавалось. Ра-
ботая вручную, каждый трудил-

ся на себя. Бригадир перед на-

чалом смены определял каждо-

му норму, «пай», как мы гово-

рим, а выполнил ее — твое де-
ло: хочешь — бери дополнитель-

ную нагрузку, не хочешь — ни-

кто не заставляет.

Теперь н{е все изменилось.

Мы начали работать в «общий
кртел», на бригаду. Здесь уже
не было деления на мое—твое.
Вначале у нас были случаи,

когда кое-кто пытался отсижи-
ваться за спиной товарища.

Бригада вовремя среагировала,

и таким дали понять, что к че-

му.

Так же мы поступали с те-
ми, кто опоздает или прогуляет.
Сказать, что у нас совсем сей-
час таких нет, не могу, но твер
до знаю: ребята поняли, что
если в смену не вышло поло-
женных, скажем, семи человек,

то значит сорвется план, нагруз-

ка дополнительная на -другие
звенья упадет. Вот это чувство
ответственности каждого за де-

ла общие здорово помогает нам.

И, безусловно, помогли ус-
пешно преодолеть период ста-
новления бригады, оказали нам

неоценимую техническую по-

мощь горные мастера А. Е. Пет-
ров (ныне зам. начальника уча-

стка^ 9), А. А. Лащевский
(ныне зам. начальника участка

№ 6), Г. Ф. Коняшкин, который
в тот период был начальником

нашего участка.

СЗ ДРОМ участка и бригады яв-

** ляется партгруппа. У нас 8
коммунистов, 5 из них — рабо-
чие. Собираемся мы на собра-
ния ежемесячно; много внимания

уделяем традиционным шахтер-

ским заботам — выполнению

плана, технике безопасности. В
течение прошлого года на соб-
раниях мы заслушали горных
мастеров о проводимой ими вос-

питательной работе, о ходе вы-

полнения обязательств.
Соревнованию мы вообще

уделяем много внимания. И
скажу честно: оно приносит
свои плоды. В бригаде нет рав-

нодушных — каждый интересу-

ется, кто кого опередил. В 1974
году наша бригада соревнова-

лась с бригадой Г. Куликова с

участка № 3. Но в этом году

мы решили вызвать на трудо-

( Окончание на 2-й стр.)

СНИЗЯТ   СЕБЕСТОИМОСТЬ
В филиале слюдяной фабри-

ки ширится соревнование за до-

срочное выполнение годового

плана. Мастер Л. В. Горохова
провела беседу с рабочими по

разъяснению Обращения ЦК
КПСС к партии, к советскому

народу.

Коллектив филиала обязался
завершить годовой план к 26 де-

кабря 1975 года, повысить про-

изводительность труда па 2 про-

цента к плану, снизить себе-
стоимость продукции на 2.000
рублей. Коллектив филиала бо-
рется за звание «Предприятие
высокой культуры».

ХРОНИКА
КУЛЬТУРНОЙ
жизни

Клуб

допризывников
Работники Дома культуры

деревни Выскатка совместно

с библиотекарем Р. С. Анто-
новой нрнступили к органи-

зации у себя клуба допри-

зывников.

Для юношей, участников

этого клуба, будут проведе-

ны лекции, беседы, обзоры
литературы. Вся работа бу-
дет основываться на том,

чтобы воспитать у будущих
воинов патриотические чувст-

ва, морально подготовить их

к службе в рядах Советской
Армии.

По маршрутам

прошлого

После школьных каникул

в Выскатской библиотеке на-

чнется литературная игра

«Помни! Мира не узнаешь,

не зная края своего». К этой
игре разработаны маршруты

«Ленинград — колыбель ре-

волюции», «Наши земляки»,

«Подвиг земли ленинград-

ской» и другие.

Уже сейчас организованы

ученические отряды по сбо-
ру материалов о жителях на-

шего района — участниках

Великой Октябрьской рево-
люции.

В изучении своего края ре-

бятам помогут обзоры книг,

тематические выставки. Де-
тям предложат сделать книж-
ки- «самоделки» о наших зем-

ляках — участниках Вели-
кой Отечественной войны.

Отдыхают
семьями

Во Дворце культуры СПК
«Сланцы» начались семей-
ные вечера отдыха у ново-

годней елки. Такие вечера

уже стали традиционными.
Они пройдут тринадцатого,

пятнадцатого, семнадцатого
января.

На вечерах культурно про-

ведут свой досуг трудящиеся

теплоэлектроцентрали, отде-

ла технического контроля,

газогенераторной станции

СПК «Сланцы». Вчера Дво-
рец культуры принимал

семьи рабочих блока камер-

ных печей.

В целях

координации
действий

в
КПСС

постановлении ЦК
«О повышении роли

библиотек в коммунистиче-

ском воспитании трудящихся

и научно-техническом про-

грессе», принятом в прошед-

шем году, обращено особое
внимание на дальнейшее
улучшение координации биб-
лиотек всех систем и ве-

домств и создание единых

справочно - информационных
фондов для удовлетворения
читательского спроса. -

Следуя этому решению,

работники государственных и

ведомственных библиотек
налаживают контакты между

собой. Так, например, в

технической библиотеке СПК
«Сланцы», которая широко

комплектует фонды литера-

туры по профилю работы
комбината, состоялся про-
смотр новых книг по техни-

ке. На него были приглаше-

ны работники других биб-
лиотек. Такая тесная связь

поможет библиотекарям ие

только глубже ознакомиться

с новинками технической ли-

тературы, но и в дальней-
шем пополнить свои фонды,
поделиться методами инфор-
мационной работы.

Бригада операторов газогенераторной стан-

ции, которой руководит Николай Иванович Про-
копьев, считается одной из лучших на комбинате
«Сланцы». По итогам года этому коллективу

присуждено первое место по предприятию среди

бригад,    занятых   на    чистке технологического

оборудования.
НА СНИМКЕ: члены бригады (слева напра-

во) Н. И. Прокопьев, А. Ф. Ропец, В. С. Глаза-
тов, Е. А. Бутылкин, А. Ф. Никандров.

Фото 0. Германа.
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ПО    РОДНОЙ    СТРАНЕ

ВИЛИБИНСКАЯ
АТОМНАЯ:
ШАГ ВТОРОЙ

БИЛИБИНО.        (ТАСС).
Большого успеха добились в
канун нового года строители

Всесоюзной ударной комсо-

мольской стройки .— Били-
бииской атомной электро-
станции. Выдал ток второй
энергоблок атомного первен-

ца Чукотки. Теперь установ-

ленная мощность станции

увеличилась до 24 тысяч ки-

ловатт. Со дня пуска первого
реактора Заполярная АЭС
выработала около шестидеся-
ти миллионов киловатт-часов

электроэнергии. Строители
ведут сооружение очередных

двух агрегатов станции.

РАСТЕТ   НОРИЛЬСКИЙ
ВЕЛИКАН

Вдвое увеличилась мощ-
ность рудника «Октябрь-
ский»1 (г. Норильск) с пуском
второй очереди предприятия.
Государственная комиссия

подписала акт о ее приеме в

эксплуатацию.

Рудник «Октябрьский» —

самое крупное и механизи-

рованное горнодобывающее
предприятие цветной метал-
лургии страны. Здесь в за-
боях широко применяются
породопогрузочные машины,
саморазгружающиеся вагоны

и другое оборудование.

Рудник «Октябрьский» но-

рильские строители возводят
с опережением нормативных

сроков.

ГОРОД НАУКИ

В новом академическом

городке, выросшем непода-
леку от Томска, состоялось

первое новоселье. В простор-
ные корпуса переехал инсти-
тут оптики атмосферы сибир-
ского отделения Академии
наук СССР. Исследования,
проводимые этим институ-
том, имеют большое значение

для прогнозирования погоды

и охраны окружающей сре-

ды.

В ближайшее время ново-
селье в Томском академиче-
ском городке справит еще

одни институт — химии неф-
ти сибирского отделения

Академии наук СССР.

ЗАСЛОН ЛАВИНАМ

Почетный заказ на проек-
тирование лавинной защиты

для «Магистрали века» по-
лучил коллектив средне-

азиатского научно-исследова-

тельского гидрометеорологи-

ческого института.

В ближайшие два года спе-

циалисты обследуют около

2.500 километров трассы

Байкало-Амурской магистра-
ли, проходящей в гористой
местности, дадут рекоменда-

ции для строительства про-

тиволавниных сооружений.

РОЖДЕНИЕ ГРЭС

«Пуск» — эту команду ра-

диодинамики разнесли по

строительной          площадке

Ставропольской ГРЭС. На
станции поставлен под на-

грузку первый энергоблок
мощностью 300 тысяч кило-

ватт. Проектом предусмотре-

но установить на ГРЭС че-

тыре таких агрегата-близне-
ца и три блока по 800 тысяч

киловатт. Ставропольская
станция будет снабжать
электроэнергией города Се-
верного Кавказа, Приазовья,
Донбасса, Нижнего По-
волжья.

В завершающем году пя-
тилетки на Ставропольской
ГРЭС намечено поставить

под нагрузку еще два агре-

гата-трехсоттысячника.

(По сообщениям
корреспондентов ТАСС)

у ПАРТИЙНОЙ организации

■^ немало различных средств,

способствующих формированию
убежденных, активных комму-

нистов. Одно из них — конкрет-

ное партийное поручение.

Поручение — это своеобраз-
ная школа воспитания, в кото-
рой коммунист мужает, выраба-
тывает в себе необходимые  ка-

СЭАЖНАЯ роль принадлежит

'-^ партийным собраниям. На-
ша партийная организация ис-

пользовала партийные собрания
для воспитания активности каж-

дого коммуниста. Партийное
бюро службы стремилось соз-

дать на партийных собраниях
такую обстановку, в которой
происходило бы свободное,   де-

1_1 Е КОТОРЫЕ коммунисты

' ' считали; что провести собра-
ние — дело привычное, не тре-

бующее большого труда. Для
этого, мол, достаточно подгото-

вить доклад, оповестить комму-

нистов о времени и месте-собра-
ния. Такое отношение привело

к тому, что одна треть комму-

нистов не принимала участия  в

КОММУНИСТ    В    СВОЕЙ    ОРГАНИЗАЦИИ

ВОСПИТАНИЕ    ПОРУЧЕНИЕМ
чества, учится повседневному

общению с беспартийными.
Партбюро энергетической служ-

бы регенератного завода прида-

вало и придает большое значе-

ние выбору партийного поруче-

ния. В ходе обмена партийных
документов мы добились того,

чтобы все' коммунисты имели

постоянные партийные поруче-

ния, которые они получали на

партийных собраниях. Отчиты-
вались за их выполнение так-
же на партийном собрании.

А как они выполнялись—су-

дили сами коммунисты, так как

в обсуждении отчета все прини-

мали активное участие. В поста-

новлении записывалась оценка

работы коммуниста, и, если бы-
ли недостатки в его работе,
партийное собрание отмечало их

и устанавливало конкретно сро-

ки устранения.

Хочется отметить хорошее

отношение к выполнению пору-

ченной работы коммунистов

В. В. Иванова — политинформа-
тора электроцеха (начальник
электролабораторпи), В. П.
Ефимова — ответственного за

шефскую работу в подшефной
школе № 5 (электромонтер
электроцеха), В. П. Брауна —

секретаря комсомольской орга-

низации КИП и А (дежурный
электрослосарь)  и  других.

ловое обсуждение общепартий-
ных, политических и производ-
ственных вопросов, развивалась

критика и самокритика.

После майского (1972 г.)
Пленума ЦК КПСС «Об Обмене
партийных документов» серьез-

ное внимание мы обращали на

подготовку и проведение пар-

тийных собраний.
За месяц или за два, в зави-

симости от сложности рассмат-

риваемого вопроса, назначается

комиссия ..по подготовке вопро-

са, в состав которой включаем

молодых коммунистов, кандида-

тов в члены КПСС. С полной
ответственностью к подготовке

вопросов на партийные собра-
ния относятся молодые комму-

нисты Ю. X. Ли, В. А. Харла-
мов, Л. В. Прокофьева и дру-

гие.

Более продуманно мы стали

относиться к выбору повестки

дня партийного собрания. В них

стало больше внутрипартийных
тем, расширился круг вопросов,

выносимых на обсуждение ком-

мунистов, связанных с жизнью

и работой их на производстве,

например, «Устав КПСС — за-

кон каждого коммуниста», «За-
дачи партийной организации по

повышению активности и боеви-
тости каждого коммуниста»,

«Рабочий — это звучит гордо».

ходе обсуждения вопросов на

партийных собраниях. А значит

и не принимала участия в вы-

работке решения и претворении

его в жизнь.

Мы решили ввести в практику

выступление с докладами ком-
мунистов-рабочих. Партийное
бюро завода одобрило нашу ини-

циативу. Сейчас уже никого не

удивляет, что с докладом вы-

ступает коммунист-рабочий. А
вначале были и отговорки:

мне не справиться, не знаю, как
делать доклад, страшновато

выступать с докладом перед

товарищами. Теперь это уже

позади.

А как чувствует сам комму-

нист, который готовит доклад?
Он в большинстве случаев яв-

ляется председателем комиссии,

а значит вместе с комиссией
готовит проект постановления.

И здесь мы выигрываем, при-

учая коммунистов к оформле-
нию партийных документов.

При подготовке доклада комму-

нисту приходится пользоваться

различной литературой. Значит,
ему приходится обращаться в

библиотеки города, перечиты-
вать множество журналов, га-

зетных статей, знакомиться с

положением дел в партийной
организации, обращаться в от-

делы     заводоуправления      за

ннитниннтшншишииш

Комбинат «Сланцы».    Цех ПРАУ-2.
Бензолу, который здесь получают, перво-

му на предприятии присвоен   государст-

венный Знак качества.

Фото О. Германа.

(Начало на 1-й стр.)

вое состязание бригаду П. В.
Потапова с участка № 7, так
как у бригады Куликова суточ-

ная нагрузка значительно мень-
ше, чем у нас. А с неравным

«противником» какое нее состя-

зание?! Бригада Потапова пер-

вая в объединении освоила

крепь «Спутник», суточный
план у нее такой же, как у нас,

так что острота соревнованию

обеспечена. На днях мы уже

заключили с этой бригадой до-

говор на соревнование.

Есть у нас и второй соперник
— бригада В. К. Иванова с эс-

тонской шахты «Ахтме». Мы
заключили с ней договор в на-
чале прошлого года. Правда, по

абсолютным цифрам мы «про-

тивники» неравные: у бригады
Иванова суточный план 1.50О
тонн. Добычу сланца они ведут

не в камерах-лавах, а в каме-

рах; у них в забое — бульдозер,
5 машин... Чтобы мы могли со-

стязаться на равных, надо ре-

зультаты работы подводить не

по фактической добыче, а в про- 1

центах к плану. Так будет ре-

альнее. А соревнование с эстон-

скими шахтерами мы продол-

жим и в этом году>-

У нас на «Ленинградской»
горевнованию в последние годы

уделяется серьезное внимание,   сланца. Справимся с обязатель-
Бригады и участки заключают   ствами? Думаю, что да. Ведь у

между собой договоры, регуляр-   нас в бригаде работают отлич-

но подводятся итоги. Все это   ные шахтеры, такие, как звенье-

хорошо, но формализм у нас в   вой, председатель участкового

этом деле еще не изжит. Итоги   комитета профсоюза А. В. Ряб-

СЛОВО— ПРАВОФЛАНГОВЫМ ПЯТИЛЕТКИ

ВЕРЮ   В   КОЛЛЕКТИВ
подвели, в лучшем случае на

наряде о них сказали — и все.

А надо бы собирать два сорев-

нующихся коллектива, расска-

зывать, кто как работал, кто по-

бедил. А потом результаты вы-

вешивать в нарядной шахты.

Гласность — это же одно из

главных условий серьезного со-

ревнования. Здесь есть над чем

подумать и участковым комите-

там профсоюза, и шахткому.

\Л ДЕТ завершающий год пяти-
'* летки. Начался для нас он

старыми накладками: не хватает

запчастей, коронок для буре-
ния, сбои с порожняком. В
дальнейшем нас ожидает пере-

ход на новый «столб», а значит

— и трудности в связи с этим.

Но уверен, что бригада их пре-

одолеет. Мы приняли обязатель-
ство добыть в 1975 году 3 ты-

сячи        тонн      сверхпланового

ков, у которого за плечами 14
лет работы в шахте, человек

безукоризненной репутации,
пользующийся глубоким уваже-

нием товарищей; В. Калачев и

В. Семенов — ребята молодые,

но уже опытные горняки, на

которых можно смело поло-

житься; А. Н. Мурашев и Н. С.
Трусов — шахтеры, в совершен-

стве овладевшие машинами

I ПНБ-2, И. А. Васильев, вруб-
машинист... Такое практически
можно сказать о каждом горня-

ке из нашей бригады. Это и

дает нам основание быть уве-

ренными в нашей дальнейшей
работе.

Н. ПАВЛЮЧЕНКОВ.
бригадир добычной брига-
ды участка № 9 шахты
«Ленинградская», член Ле-
нинградского            обкома
КПСС.

справками, а потом эти мате-
риалы обобщать, чтоб все было
точно, понятно, и делать свои

выводы. Трудно... Но коммуни-

сты справляются с этими пору-

чениями.

Так, электрослесарь цеха

КИП и А Е. Н. Хильков высту-

пил с докладом «Рабочий — это
звучит гордо». Доклад «Устав
КПСС — закон каждого комму-
ниста» сделала электрослесарь

КИП и А Т. И. Бурина. Вопрос
о задачах партийной организа-
ции по усилению борьбы с

пьянством и алкоголизмом гото-

вил Г. Ф. Дмитренок, слесарь

мехцеха. Выступали с доклада-

ми слесарь мехцеха Б. П. Вит-
ковский, электромонтер С. Я.
Васильев, электромонтер Н. Е.
Тихомиров и другие.

На таких собраниях повыша-

лась активность коммунистов,

проходили они более оживлен-

но.

рАЖНЕЙШЕИ стороной пар-

'■^ тийной работы является ор-

ганизация и проверка исполне-

ния партийных постановлений.
В практику нашей работы вошла

систематическая информация
коммунистов о проделанной ра-

боте за период между партий-
ными собраниями, о ходе вы-

полнения ранее принятых по-

становлений.

Политическая информация,
безусловно, сыграла положи-
тельную роль в выполнении

принимаемых решений. Закреп-
ляя и развивая положительное,

что было накоплено в период

подготовки и обмена партийных
документов, мы и дальше бу-
дем добиваться роста активно-
сти коммунистов, повышать их

авангардную роль в борьбе за

успешное выполнение плана де-

вятой пятилетки.

Г. ИВАНОВА,
секретарь партбюро энер-

гомеханнческой службы
регенератного завода.

Семинар
общественных

инспекторов

На ремонтно-механическом за-

воде состоялся первый в гтом го-

ду семинар инспекторов по тех-

нике безопасности. Перед слуша-

телями семинара выступили пред-

ставители теркома профсоюза ра-

ботников угольной промышленно-

сти, пожарной охраны, юридиче-

ской службы. Подобные занятия

на предприятии проводятся раз в

квартал,

ПЕРВЫЙ СБОР
У первоклассников школы № 1

прошел сбор «Мастерская каран-

даша». Для первоклассников это

был первый сбор в их октябрят-

ской жизни. Они с особым стара-

нием украшали свои классы и

зал. На этот праздник был при-

глашен художник Дома культуры

горняков Г. В. Канин. Он под-

робно рассказал первоклассникам

об очень интересной профессии

художника. К всеобщему восхище-

нию первоклассников художник

нарисовал главных героев мульт-

фильма «Ну, погоди!»— Зайца и

Волка. И в заключение сбора ок-

тябрятам были показаны два

фильма «Кружка молока» и «Как

делают конфеты».

Так прошел этот сбор у перво-

классников.

Н. ВАСИЛЬЕВА,
член совета друзей октябрят
школы № 1 .
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КОММЕНТИРУЕТ :

СПЕЦИАЛИСТЕ

тепло!
В     Д    О   М  |
«Дома №№ 15 и 17 по :

улице Грибоедова, № 20 по :
улице Кирова плохо отапли- :
ваются. Слесари домоуправ- :
леиия ссылаются на то, что :
низка температура воды, по- :
даваемой для отопления с :
ЦЭС,—55— 56 градусов. Хо- :
телось бы знать, что думают :
по этому поводу работники :
предприятия           «Тепловая :
сеть» и когда будет улучше- :
но отопление?».

Н. САМСОНОВ,
квартирный уполномо-
ченный дома № 17 по

улице Грибоедова.

Для проверки письма была :

создана  комиссия.  Указанные |
в нем   факты   подтвердились. [
Основная     причина     плохого :

теплоснабжения в текущем се- Е
зоне  — недостаточная    мощ- ;

ность теплоисточников в горо- ■

де и прирост дополнительных [
нагрузок за счет подключения :

вновь вводимых домов.

. Для улучшения   теплоснаб-
жения   квартир   вышеуказан-

ных домов   предприятие   сов-

местно с домоуправлением № 1
коммунального хозяйства в те-

чение    10 дней   производило

работы по регулировке тепло-

вых сетей.
Кроме того, в настоящее

время температура сетевой во-

ды на ЦЭС задается предприя-

тием «Тепловая сеть» на 10
градусов выше температурного

графика. Для улучшения теп-

ловодоснабжения 11-го кварта-

ла и второго микрорайона сей-
час ведется расширение мазут-

ной котельной. В результате

этого мощность ее возрастет.

В 1975 году буде1? сдана до-

полнительно    в эксплуатацию

котельная   цементного завода.

После принятия этих мер теп-

лоснабжение домов в Сланцах
будет полностью налажено.

М. ВЛАСОВА,
инженер   ПТО предприя-

тия «Тепловая сеть».

ПИСЬМО было хоть и ано-
нимное, но привлекло вни-

мание. Факты, о которых шла
речь, звучали, но, конечно, тре-
бовали проверки.

Через день после получения

письма в редакцию пришла жен-

щина и, захлебываясь от вол-
нения, рассказала, что ту ано-
нимку написала она. Но ее
рукой водила другая женщина,

которая, сославшись на больной
палец, попросила подругу про-
сто переписать ранее написан-

ное. Дело происходило в гостях,

было немного выпито, и та жен-
щина, что переписывала чьи-то

мысли, спохватилась, лишь ко-

гда была поставлена точка. «А
подпись?» — спросила она.
«Зачем? — удивилась первая.

— Напиши в конце «Пусть без
подписи, но это действительно
так». В редакцию сотни писем

приходят, все равно проверять

не будут». «Как же так? —-

продолжала переписчица, кото-

рая уже начала понимать, что
ее втянули в некрасивую исто-

рию. — Ведь это просто нече-

стно...». Первая махнула рукой,

забрала написанное и конверт.
И письмо пришло в редак-

цию.

Вот такова увертюра нашего

разговора. Но речь дальше пой-
дет не об установлении автор-

ства. И не будем долго испыты-

вать любопытство читателей:
кто, мол, эти женщины? О чем

идет речь? «Герои» эти работа-
ют на регенератном заводе, в

цехе резиновой обуви. Фамилия

Где любит работать моло-

дежь? Там, где есть над чем

подумать, поломать, как го-

ворится, голову, показать

свои возможности. Городская
автоматическая телефонная
станция как раз одно из та-

ких мест. Недавно здесь на

смену старой декадно-шаго-

вой системе установлено со-

временное оборудование на

координатных соединениях.

Оно требует от молодых
электромехаников больших
знаний и пытливого ума. Ра-
ботает здесь молодежь, увле-
ченная своим делом. Это
комсомолки старший элект-
ромеханик Валентина Беляв-
цева, электромеханик Люд-
мила Тимофеева. Один из
лучших рационализаторов

цеха связи — инженер Нико-
лай Пылков.

НА СНИМКАХ: вверху

Николай Пылков, внизу (сле-
ва направо) Валентина Бе-
лявцева и Людмила Тимо-
феева.

Фото Ю. Терентьева.

ВАШ СВОБОДНЫЙ ЧАС
В нынешнем году на страницах нашей газеты откры-

та новая рубрика «Ваш свободный час».

Отдых, как известно, может быть разный. Это и за-

нятие спортом, участие в коллективах художественной
самодеятельности, увлекательные туристические поездки

или просто время, проведенное наедине с интересной
книгой, друзьями... Проведение свободного времени с

пользой для себя и общества — одна из характерных

черт советского образа жизни.

Сегодня мы предлагаем читателям выступления ме-

диков, которые расскажут о пользе и необходимости
правильной организации своего свободного часа.

ЧЕЛОВЕКУ    ОТДЫХ    НЕОБХОДИМ

люди

НАШ
ГОВОРЯТ СПАСИБО

ДВОРНИК
Мария Сергеевна

работает дворником

домоуправлении. Эту неутоми-

мую труженицу мы видим у до-

мов №№ 88, 90 И 92 по улице

1 Мая ежедневно. Благодаря ее

заботе участок в полном поряд-

ке.

Выпал снег — сделает до-

рожки от дома до дороги, по-

сыплет их в гололед песком.

Чуть свет, а она уже на ногах.

Цыганова Выйдешь из дому  и  радостно,

в    нашем что о тебе позаботились.
Мария Сергеевна — постоян

ный участник всех субботников

В домоуправлении жилищной!
конторы есть Доска почета. {
Среди фотографий ударников^
коммунистического труда, по-<
мощенных на ней, есть и фото!
М.  С.   Цыгановой.

Л.  ТИХОНОВА,

член домового комитета

IЖКК треста № 63.

Выдающийся русский ученый
физиолог И. М. Сеченов изучил

ритм рабочих движений и пред-

ложил практические способы
борьбы с утомлением. Было
выяснено, что в процессе рабо-
ты переключение нагрузки с од-

них мышечных групп на другие

ускоряет восстановление рабо-
тоспособности          утомляемой
группы мышц.

Точно так же переключение с

одного вида умственной работы
на другой, сочетающийся с лег-
ким физическим трудом, влияет

на работоспособность, снимает

чувство усталости и является

своеобразной формой отдыха.

Например, человек занят напря-

женным умственным трудом.

Спустя, несколько часов он ста-
новится рассеянным, делает

ошибки, ему трудно сосредото-

читься. Но достаточно сделать

небольшой перерыв в работе —

открыть окно, глубоко поды-
шать свежим воздухом, сделать

несколько физических упражне-

ний — и работоспособность вос-

станавливается, человек чувст-

вует себя снова бодрым.
Итак, чтобы восстановить си-

лы, нужен отдых. Правильно
организованный, он дает заряд
бодрости, хорошего настроения.

Нельзя быть невнимательным к

чувству усталости, так как при

систематическом несоблюдении
правильного режима труда и

отдыха наступает хроннческре

переутомление, а значит уже
речь идет о нарушении состоя-

ния здоровья.
Проведенные научные иссле-

дования показали, что пере-
утомление, возникающее при
неправильной организации тру-

да, может привести к нервно-
психическим отклонениям, даже
заболеваниям, требующим не

только длительного отдыха, но

и лечения.

Отдых, как правило, должен

переписчицы 3.  В.  Петровцева,
вторую зовут А.  В.   Халдина.

Речь в анонимке идет о яко-

бы незаслуженном занесении в

заводскую книгу Почета началь-
ника участка формовой техники
П.   М. Устиновой,    что    стало

Скажем так: сегодня мы не

'можем, ссылаясь только на за-
явление 3. В. Петровцевой,
быть уверенными, что письмо ей
дала переписать А. В. Халди-
на. Последняя от этого катего-
рически    отказалась.    Но    мы

АНОНИМ-КА

ч в л о в е к

в коллективе

возможным, как сказано в
письме, благодаря усердию

председателя цехкома Л. М.
Лешкиной и секретаря партий-
ной организации цеха резиновой
обуви 10.  В. Новиковой.
И ВОТ — расширенное засе-

дание партбюро регенерат-
ного завода. На него приглаше-

ны и две женщины, о которых

упоминалось выше, и председа-

тель цехкома Л. М. Лешкина, и
секретарь парторганизации це-

ха резиновой обуви Ю. В. Но-
викова. Разговор шел в первую
очередь о фактах, указанных в

анонимке.

Сразу скажу: все в один го-

лос признали, что они в целом

не соответствуют действитель-
ности — П. М. Устинова заслу-
женно занесена в книгу Почета.

И, конечно,, разговор не мог

не зайти об этой некрасивой
истории с переписыванием ано-
нимки.

вправе утверждать, что у исто-
ков анонимки А. В. Халдина
все же стояла. При обсуждении
она обронила: «...Да, о чем на-
писано в письме, я с Петровце-
вой   разговаривала...».

Что же явилось причиной
этих разговоров?
ОСЕНЬЮ прошлого года в це-

хе резиновой обуви проходи-

ло отчетно-выборное профсоюз-
ное собрание. И при выдвиже-
нии в цеховой комитет канди-
датура председателя цехкома
А. В. Халдиной была «прокаче-
на». Причин для этого было
много, но одну из главных сей-
час называют: А. В. Халдина
зазналась, у нее появилось вы-

сокомерие, она перестала даже
здороваться с рабочими.

Председателем цехкома вы-

брали Л. М. Лешкину.
С этого дня у нее кончилась

спокойная жизнь. И не потому,

что прибавилось хлопот, нет.

Вокруг Л. М. Лешкиной чошли

кулуарные разговоры: соревно-

вание она запустила, воспита-

тельная работа в цехе не ведет-

ся, работать председателем цех-
кома она, де, не сможет и т. д, и

т. п. Короче, все в цехе не так.

как было раньше. Автора разго-
воров в коллективе знали: это

была бывший председатель цех-
кома А. В. Халдина.

Так, вместо того чтобы стать
■первой помощницей новому

председателю цехкома и свой
опыт работы (а он у А. В. Хал-
диной немалый) передавать

Л. М. Лешкиной, А. В. Халди-
на озлобилась на всех и заняла
крайнюю 'позицию. И пошли по

цеху разговоры о недееспособ-
ности нового состава цехкома и
его председателя...

|_( РИТИКОВАТЬ недостатки

•* по существу, конструктивно

— дело не такое уж легкое, как

может показаться на первый
взгляд. Еще труднее выска-

зать это открыто; здесь нужно

и гражданское мужество, и пар-

тийная принципиальность. В
истории, о которой мы сегодня

пели разговор, этого со стороны

коммуниста А. В. Халдиной про-

явлено не было. Она предпочла

наушничество откровенному

разговору о недостатках.

Почему мы ведем разговор

главным образом об А. В. Хал-
диной? Роль 3. В. Петровцевой
здесь в целом второстепенна.
То, что 3. В. Петровцева вовре-

мя спохватилась, поняв свою

ошибку, позволяет надеяться:

она сделает выводы из всего

случившегося.

Хочется думать, что и А. В.
Халдина осознает эту историю

и найдет верный путь возвра-

щения к коллективу.

Г. ГРАДОВ.

быть активным. Однако в от-
дельных случаях, особенно при

тяжелой физической работе, йо-
лезен пассивный отдых — сон,
полный покой. Крепкий сон в

тишине, при открытом окне или

форточке крайне необходим для

здоровья. Во время сна в нерв-

ных клетках головного мозга

восстанавливается, накаплива-

ется энергия, а с ней крепнут

силы всего организма.

Большое значение в борьбе с

переутомлением имеет произ-

водственная гимнастика. Пра-
вильный подбор гимнастических

упражнений с учетом специфи-
ческих условий труда всегда
приносит пользу здоровью.

Тем, кто много сидит, во вре-

мя отдыха рекомендуется энер-

гично, широким шагом прогули-
ваться, глубоко дышать. Полез-
ны и различные спортивные иг-

ры, туризм. Напротив, при ра-

боте, выполняемой стоя, нужно

заниматься в часы досуга боль-
ше греблей, плаванием, гимна-

стикой (турник, кольца).
Активный отдых способству-

ет и предупреждению неврозов.

А активный отдых, как уже го-

ворилось, это и гимнастика, и

прогулки на свежем воздухе,

туристические походы, легкие

физические работы в саду-ого-

роде, спортивные игры.

Человеку крайне необходим
культурный отдых. Посещение
кинотеатров, концертов, экскур-

сионные поездки " доставляют

человеку эстетическое наслаж-

дение, делают его духовно бога-
че. Большое удовлетворение,

радость человеку может достав-

лять участие в общественно по-

лезном труде по благоустройст-
ву дворов, детских площадок,

улиц сел и города, участие в

кружках художественной само-

деятельности.
В заключение хочется ска-

зать, что правильно организо-

ванный отдых, что зависит от
самого человека, усиливает об-
мен веществ, улучшает состав

крови, повышает работоспособ-
ность, создает бодрое настрое-

ние, является залогом здоровья

и долголетия.
М. ЗВЯГИН,

заведующий поликлиникой
центральной         районной
больницы.

СПОРТ-
Н А Ш    ДРУГ
В век научно-технического

прогресса, когда все больше ме-

ста в производстве занимает ав-

томатика, физический труд ус-

тупает место умственному, тру-

доемкие процессы труда выпол-

няют машины.

Хорошо ли это? Конечно, хо-

рошо. Но малоподвижная дея-
тельность тоже имеет свои отри-

цательные стороны для челове-

ка. Он становится слабым, не-

способным преодолевать на-

грузки.

Лучший помощник избавить-
ся от подобных недугов— спорт.

Лыжный спорт доступен лю-

дям любого возраста. Ходьба на

лыжах не только развивает му-

скулатуру, но и заставляет че-

ловека глубоко дышать, насы-

щая кровь кислородом, давая

хорошую гимнастику сосудам,

сердцу. Регулярные лыжные
прогулки обучают организм

наиболее правильно использо-

вать мышечную энергию.

Т. ФЕЛЬДМАН,
врач тубдиспансера.



К ЧЕМУ
ПРИВОДИТ
РЕВНОСТЬ
22 ноября Е. Струзман в

тридцать шестой раз отметил

свой день рождения. И отме-
чал он его (заметим, что уже

не в первый раз), находясь в

предварительном заключе-

нии, ожидая, когда суд ре-
шит его дальнейшую судьбу.
Струзман совершил тягчай-
шее преступление...

Он работал токарем в
совхозе «Осьминский». Жил
в деревне Поречье. Там же

женился, там же он познако-
мился, можно сказать, подру-

жился со Станиславом Вы-
соцким и его женой. Они
дружили семьями, ходили
друг к другу в гости, вместе
проводили праздники. Навер-
но, все было бы хорошо, ес-
ли бы Струзман меньше пил.
Пил он постоянно, а во хме-
лю был сварлив и скандален.

Он не раз бил свою жену, а
когда она уходила от него, он
приезжал к ней, уговаривал

вернуться. На некоторое вре-
мя все устраивалось, а затем

начиналось в таком же по-

рядке.

С некоторых пор Струз-
ман начал ревновать свою
жену к Высоцкому. Ревность
— не такое уж редкое чувст-

во во все времена, у всех
пародов. Многие могут пред-

ставить себе ее муки. Но
плохо, когда она ослепляет,
губит все человеческие ка-

чества.

Когда Струзман заподоз-

рил свою жену в связи с Вы-
соцким, он начал угрожать
ей расправой, бил ее. Но тем
не менее отношения между
семьями продолжали оста-
ваться хорошими. Когда Оль-
га Высоцкая легла в больни-

ИЗ   ЗАЛА    СУДА

цу, она поручила Наталье
Струзман уход за дочерью.

И Евгений Струзман был не
против выпить со Станисла-
вом Высоцким.

Накануне рокового дня они
были вместе на свадьбе в

деревне Морди; после спали

на одном диване. Высоцкий
проснулся раньше и уехал на

мотоцикле в Поречье. Двумя
часами позже вернулся до-

мой Струзман. Жены дома

не было. Струзман лег спать.

Поздно вечером, проснув-

шись, он увидел, что жены

еще до сих пор нет, и отпра-

вился на ее поиски.

Соседка Струзмана Чекле-
цова сказала, что она виде-

ла Наталью у Высоцкого.
Легко представить, какой эф-
фект вызвало подобное сооб-
щение. Неопровержимо под-

тверждались подозрения. К
тому же не прошло по-

хмелье. Все человеческое

ушло куда-то далеко, оста-
лась одна жажда мести,

Струзман вернулся домой,
взял два ножа и пошел к

Высоцкому.

Высоцкий пытался не пу-
стить Струзмана в квартиру,

ударил его. После этого ос-

корбленный муж выхватил

ножи и стал бить ими Вы-
соцкого. Когда тот упал,

Струзман бросился в другую

комнату, где была жена, и

вновь пустил в ход смерто-

носные лезвия. Молодой
женщины не стало. А Высоц-
кий тем временем пытался
спрятаться. Струзман вновь

нашел его и добил жертву.

Недавно областной суд
приговорил Струзмана к 15
годам лишения свободы в ус-

ловиях строгого режима.

В. РАЛДУГИНА,
следователь   прокурату-

ры города Сланцы.

ЛЮБИ      И      ЗНАЙ     СВОИ      КРАЙ

о

КРАХ    БЕЛОЙ    армии
ОБЛИК    ПАЛАЧА

(Продолжение. Начало в № 3)

Станислав Булак-Балахович
сам себя называл «атаманом
крестьянских и партизанских

отрядов». Юденич пожаловал

ему чин полковника, белые офи-
церы между собой звали его
«батько», подчеркивая этим его
неблагородное поведение, а в

народе его окрестили «соловь-

ем-разбойником». По происхож-
дению польский шляхтич, быв-
ший ротмистр царской армии

Балахович вначале оказался на
службе у Советской власти и

даже бахвалился заслугами в

борьбе с немцами и белыми.
Командуя эскадроном в опера-
ции против немцев под Самол-
вой в феврале 1918 года, был
ранен в грудь навылет. В Чуд-
ской озерной флотилии его бы-
стро вылечили. Конные парти-

заны Балаховича производили

странное впечатление. В то

время, как в других отрядах

красноармейцы голодали, эти
обжирались. Когда Балаховича
спрашивали, откуда он берет
продовольствие, тот отвечал:
«Отнял у противника». На са-
мом же деле все это отбиралось
у крестьян.

Екатерине Дмитриевне
ЛАТЫШЕВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с
днем рождения. Желаем успе-
хов в работе, крепкого здоровья

и счастья.
Коллектив лесокомбината.

Валентине Павловне
ФРОЛОВОЙ

Поздравляем Вас с днем рож-

дения. Желаем здоровья, успе-
хов в труде, счастья в личной
жизни.

Коллектив ЖЭК № 4 про-
изводственного объедине-
ния «Ленинградсланец».

Матильде Августовне
ЛИИВ

В ДЕНЬ ЮБИЛЕЯ.
Примите наши поздравления.
Слова   любви   шлем  не   таясь,
Ваш образ пронесем по жизни,
Ценя, благодаря, гордясь!

Ученики    11 «А»    класса

школы № 1 выпуска 1965
года.

Анне Ивановне              ;
и Михаилу Ивановичу

МАМАЕВЫМ
Поздравляем вас с серебря-

ной свадьбой. Желаем здо-

ровья, счастья, до свадьбы до-
жить золотой.

Мамаевы, Щугоревы,
Кузнецовы, Павловы.

Маргарите Александровне
и Федору Алексеевичу

ЛОГИНОВЫМ
Дорогие мама   и папа!      По-

здравляем  вас     с    серебряной
свадьбой. Желаем паре дорогой
дожить до свадьбы золотой.

Дети.

Маргарите Александровне
и Федору Алексеевичу

ЛОГИНОВЫМ
Поздравляем вас с серебря-

ной свадьбой, желаем дожить до

золотой.
Ильины, Зуева.

Появление конников Балахо-
вича в Осьмине прежде всего

было отмечено грабежом кресть-
янского скота. Из этих конников

командование формировавшейся
в то время 7-й армии (видимо,
но без участия предателей) соз-

дало конно-партизанский полк,

который должен был входить в;

3-ю Петроградскую дивизию. 1
Весь командный состав полка

состоял из бывших офицеров.
Назначенного к нему комиссара
Балахович прогнал. «Мне не

надо комиссаров, мне и так до-

веряют», — заявил он.

Путь, пройденный отрядом

Балаховича после того, как он
перешел к белым, был отмечен

виселицами, расстрелянными и

избитыми людьми. Вешал он

людей с особой страстью. Почти
все казни совершались в его

присутствии. Во Пскове вешали
по 3—4 человека на каждом

уличном фонаре. Вешали и по-

роли публично по поводу и без
повода. Балахович любил объ-
являть себя борцом за правду,

законником, издйвать различ-

ные распоряжения. Будучи гра-

бителем, он любил перед наро-

дом показать себя защитником

от воров. Сначала казнил воров,

потом всех, кого хоть кто-ни-

будь заподозрил в сочувствии

Советской власти, а после этого

начинал трясти купчишек по
принципу «откупись», а то пове-

шу». Балаховича боялись и не
любили даже многие белые офи-
церы. Василий Горн, один из

видных деятелей в северо-за-

падном «правительстве» Юде-
нича, так описывает вступление

отряда Балаховича во Псков:
«Войском эту кучку вооружен-

ных людей можно было назвать

только по недоразумению». Од-
нако Балахович завел у себя ав-

тономную от белого командова-

ния контрразведку во главе с

полковником Энгельгардтом.
Во главе с этим полковником

«батькина ставка» печатала

фальшивые керенки в гостини-
це «Лондон». Для организации

этого процесса был силой за-

хвачен инженер-«специалист».

К сожалению, не настигла

красноармейская пуля атамана-
палача. До конца гражданской
войны и даже после он все вре-

мя кому-нибудь служил в борь-
бе с Советской властью. Проли-
вал кровь в Белоруссии, служил

полякам, служил даже Савин-
кову, но заслужил только одно

— проклятие народа.

Е. ПЕТРОВ,
краевед-любитель.

(Окончание следует)

ЗА - ЗЛЕКТРОННЫЙ

Вениамину Дмитриевичу
НОВИКОВУ

Администрация, партийная,
профсоюзная организации и
коллектив Слаицевского торга

поздравляют Вас с пятидесяти-

летием, желают Вам крепкого

'здоровья, успехов в труде и

счастья в жизни.

Вениамину Дмитриевичу
НОВИКОВУ

Коллектив продовольственной
базы торга сердечно поздравля-

ет Вас с пятидесятилетием, же-

лает Вам крепкого здоровья, ус-

пехов в труде и счастья в жиз-

ни.

Нине Васильевне
ЕФИМОВОЙ

Поздравляем с 40-летием.
Желаем крепкого здоровья и

счастья в личной жизни.
Корниенок, Голофаст,

Семенова.

Елене ПОПОВОЙ
Поздравляем    с совершенно-

летием.       Желаем      здоровья,

счастья,  исполнения желаний.
<-             Папа, мама, бабушка.

Елене КАЗАК
и   Александру  МУРАШОВУ

Поздравляем с бракосочета-
нием. Желаем любви, счастья и

много, много радости.
Мама, папа и Антоновы.

Елене КАЗАК
и   Александру  МУРАШОВУ

Дорогие дети! Поздравляем
вас с началом семейной жизни.

Сумели найти друг друга, су-

мейте уважать и любить до кон-

ца своей жизни.
Мама, Цветики.

Любови РОЖНОВСКОЙ
и Валерию АРГЕНТОВУ

Дорогие дети! Пусть в вашей
жизни будет много света, пус-

кай обид не будет на пути. Мы
вам желаем, Люба и Валера,
свою любовь сквозь годы про-

нести.

Аргеитовы и Васильевы.

Трудоемкую операцию по
«переписи» хвойных и листвен-
ных деревьев способен опера-

тивно и с предельной точностью
выполнить «электронный лес-

ник», созданный учеными
Электротехнического института

связи имени профессора М, А.
Вонч-Бруевича совместно со

специалистами Лесотехнической
академии имени С. М. Кирова.

Исходной информацией для

автоматической системы служат

специальные аэрофотоснимки
лесных массивов. Электронный
«глаз», преобразуя фотоизоб.ра-
н^ение в электрические импуль-

сы, посылает их   в электронно-

вычислительную машину. Ком-

пьютер мгновенно распознает

видовой состав лесных масси-

вов, безошибочно определяет

запасы древесины на лесных

делянках.

Ежегодно в нашей стране

подвергается, инвентаризации

более сорока миллионов гекта-

ров леса. Использование элект-
роники позволит удвоить эту

площадь, сократить затраты

труда, и что самое главное —

более точно определять масшта-

бы лесозаготовок, а также объ-
ем предстоящих восстанови-

тельных посадок.

Сфера применения новинки,

успешно испытанной лесоустро-

ителями, может быть значи-

тельно расширена. Так, «элект-

ронного лесника», например,

легко переквалифицировать в

«агронома» и научить опреде-

лять степень созревания хлебов

на больших массивах. Он мо-

жет следить за санитарным со-

стоянием лесов, стать надеж-

ным стражем чистоты речных и

морских водоемов.

(ЛенТАСС)

Зам. редактора

И.В.СТЕПАНОВ

Татьяне    ГЕРАСИМОВОЙ
и Евгению ГАВРИЛОВУ

Желаем в дружбе жизнь

прожить, любовь и верность со-

хранить.
Ефимовы.

Татьяне    ГЕРАСИМОВОЙ
и Евгению ГАВРИЛОВУ

Поздравляем вас с началом

семейной жизни. Желаем
счастья, любви и взаимного ува-

жения.

Администрация, профсоюз-
ная и комсомольская орга-

низации Северо-Западного
СМУ треста «Коксохим-
монтаж».

Татьяне ГЕРАСИМОВОЙ
и Евгению ГАВРИЛОВУ

С днем чудесным и счастли-

вым, что бывает в жизни раз, от

души мы поздравляем, молодые,

вас.
Администрация, партийная,
комсомольская, профсоюз-
ная организации регенерат-

ного завода.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПОНЕДЕЛЬНИК, 13 ЯНВАРЯ

14.00 — Программа передач.

14.05 — Премьера телевизион-

ного документальногр фильма
«Портреты в отблесках огня».

14.35 — «Драматургия А. Ост-
ровского». 15.05 — «Очерки ис-

тории нашей Родины». 15.35 —

«Северная радуга». Художест-
венный фильм. К. 180-летню со

дня рождения А. С. Грибоедова.
Цв. тел.    17.00 — «Наш сад».

Цв. тел. 17.30 — «Твори, выду-

мывай, пробуй». Цв. тел. 18.00
—  Новости. 18.15 — «Пятилет-
ку — досрочно!». Цв. тел. 19.00
—   Чемпионат СССР по фигур-
ному катанию. Показательные
выступления. Трансляция из

Киева. Цв. тел. 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — «Избранные стра-

ницы советской музыки». Р. М.
Глиэр. К ЮО-летию со дня рон5-

дения.
ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПОНЕДЕЛЬНИК, 13 ЯНВАРЯ

17.55 — Программа передач.

18.00 — «Земля и люди». Пере-
дача для работников сельского

хозяйства. 18.30 — Для детей:
Почта передачи «Сказки Ма-
стера-Фломастера». Цв. тел.

19.00 — Новости. Информа-
ционный выпуск Ленинградско-
го телевидения. 19.20 — «Поет
Дмитрий Гнатюк». Фильм-кон-
церт. 19.40— А. Арбузов. «Вы-
бор». Спектакль Ленинградско-
го театра имени Ленинского
комсомола. 21.00 — «Полчаса в
Эрмитаже». Офорты Рембранд-
та. Цв. тел. 21.35 — Продолже-
ние спектакля  «Выбор».  22.25
—  Новости, программа передач.

ВТОРНИК, 14 ЯНВАРЯ
17.55 — Программа передач.

18.00 — «Чистое время». Об
опыте использования оборудова-
ния в объединении имени Кар-
ла Маркса. 18.20 — Для школь-

ников. «Солдатенок». Телеви-
зионный фильм. 19.00 — Ново-
сти. Информационный выпуск
Ленинградского телевидения.

19.20 — «На экранах кинотеат-

ров». 19.30 — «Страницы жиз-

ни трудовой». Телевизионный
очерк об ударнике коммунисти-

ческого   труда      Всеволожской

фабрики игрушек Е. Ф. Моро-
зовой. 20.00 — «Встречи в кон-

цертном зале». Народный ар-
тист СССР Б. Хайкин. 21.00 —

«Если не я, то кто же!». «Крас-
ный уголь планеты». Научно-по-
пулярные фильмы. 21.30 —

«Майор Вихрь». Художествен-
ный фильм. 1-я серия.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 11
января — «Мисс    Инкогнито».
Начало в 17, 19 часов. 12 ян-

варя — «Призрак замка Мор-
рисвилль». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 15 часов.
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 11 января — новый цвет-

ной широкоэкранный кинофильм
«Дума о Ковпаке». Фильм 1-й—
«Набат». Начало в 16, 18, 20
часов. 12 января — «Дума о

Ковпаке». Фильм 1-й. Начало в
14, 16, 18, 20 часов. Для детей.
«Смелого пуля боится». Начало
в 12 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 11
января — новый цветной кино-

фильм «Романс о влюбленных».
(Две серии). Начало в 12, 15,
18, 21 час. 12 января ~ «Ро-
манс о влюбленных». (Две се-

рии). Начало в 12, 15, 18, 21
час. Для детей. «Золушка». На-
чало в 10 часов. 13 — 14 января
— «Романс о влюбленных». На-
чало в 11, 15, 18, 21  час.

КЛУБ «ШАХТЕР», 11 янва-

ря — «Железная маска». (Две
серии). Начало в 17, 20 часов.

12 января — «Врача вызыва-

ли?». Начало в 17, 19 часов.

Для детей. «Кавказская пленни-

ца». Начало в 11 часов.
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